



REGLAMENTO VI CIRCUITO DE CARRERAS DE MONTAÑA “VEGA DEL TAJUÑA”

El Club Atletismo Mtb Brihuega recientemente modificó sus estatutos sociales, y como club sin ánimo de lucro añadió entre sus fines la *promoción de carreras de montaña y el senderismo*. En el municipio de Brihuega y algunas localidades cercanas, la vega del Tajuña sirve de enlace y excusa para promover y organizar estos eventos deportivos, por lo que este año 2025 el Club Atletismo Mtb Brihuega, conjuntamente con Loranca de Tajuña, Balconete, Malacuera, Valfermoso de Tajuña, Romancos y Brihuega, ofrece de la mano del Ayuntamiento briocense, y con la ayuda también de Diputación Provincial de Guadalajara, y la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, asociaciones y vecinos de estas localidades, este denominado “VI Circuito comarcal de carreras de montaña Vega del Tajuña”.

Las seis pruebas son tipo trail, exigiendo un *nivel medio de dificultad*, que permita la participación popular. Trabajamos con el Ayuntamiento de Loranca de Tajuña, la Asociación La Balconada y vecinos de Balconete, con Malacuera, su Ayuntamiento y Asociación cultural, con Valfermoso de Tajuña y su Ayuntamiento, con el Ayuntamiento de Romancos y su Asociación de mujeres; empresas, entidades y numerosos voluntarios, con la inestimable y necesaria ayuda de la Agrupación de voluntarios de Protección Civil de Brihuega y Cruz Roja local.

Cada trail o carrera es independiente en su organización, y el Club con este circuito y el resto de organizadores, pretendemos un año más mejorar los aspectos técnicos de las pruebas, para *procurar la mayor participación*, buscando incentivar *con la obtención de obsequios o ventajas a los corredores*, y también colaborando en la promoción turística de estas localidades, poniendo nuestra experiencia y medios.

Desde el Club se hizo el esfuerzo de dotar al circuito de distintos medios como un Arco Hinchable con el lema principal: **“El Deporte es Vida”**, y además promocionamos el diseño, edición de varios roll up y otros soportes físicos.

Para esta nueva edición o circuito comarcal contaremos con la incorporación de una nueva prueba y localidad como es **Valfermoso de Tajuña**. Se garantiza un bello recorrido y la ilusión de un pueblo volcado en este su primer trail; en la pasada edición, se integró con éxito de participación **Loranca de Tajuña**, con un *espectacular trazado*. A todos nos une, sin duda, el río Tajuña, su vega, esa cercanía y la amistad entre sus gentes.

El **Trail de Balconete**, con su **Memorial Juan Ramos Pazos**, de 17 km o 7 km, quiere nuevamente recordar y destacar la figura de un hijo de Balconete, que fue el primer alcarreño que en 1930 resultó campeón de España de Cross de la modalidad de 9.312 metros. Formó parte del equipo nacional español en varias pruebas europeas, y volvió a ganar el campeonato de España en marzo de 1936 en la distancia de 12.300 metros. Por la belleza de los parajes de la zona, y para integrarlo en este circuito de carreras de montaña se ha elegido esta modalidad de trail y desde la Asociación La Balconada se rebose ilusión y se ponen esfuerzos para seguir ofreciendo esta prueba deportiva.

El **Trail de la Alcarruela en Malacuera** cuya prueba principal será de 16 km (con opción de Trail corto de 7 km), otro año más busca dar calidad o cuidado al corredor. No se escatiman esfuerzos, ofreciendo su bolsa del corredor y mimando a quienes se acerquen a la tierra del paloduz o palo de regaliz y a la tierra del espliego o lavanda en este rincón de la Alcarria y en concreto de la Alcarruela.

El **Trail de Romancos - Alcarria Verde**, cambió su denominación de Carrera popular a Trail, por *unificar y dotar al circuito de unas características similares en sus recorridos aprovechando la belleza del entorno y su cercanía a la Vega del Tajuña*, siendo las pruebas de 17 o 7 km. Con motivo y cerca de la festividad de San Isidro Labrador se ofrece este trail en el corazón de la Alcarria junto al valle del río Tajuña, donde la belleza del trazado con la combinación de la vegetación propia de la alcarria, árboles, caminos, laderas, lindes y sembrados, lo hace tan especial como siempre.

El *Trail de Brihuega-“Memorial Jorge Arias”*, se ofrece este año por cuarto año, con un trazado como en otras pruebas cercanas a la Vega del Tajuña, y un nivel medio de dificultad, destacando la subida del “barranco de Valdehita”. Serán impresionantes las vistas de Brihuega monumental desde la “senda de la vaca” cuando apenas queden dos o tres kilómetros, y ya se divise Brihuega. Será también en memoria de Jorge Arias, un deportista briocense, amante de nuestra tierra y costumbres, que nos dejó por la maldita lacra de esta enfermedad. Por su ejemplo de luchador, como gran persona y deportista, queremos darle su nombre a este Trail.

Seis carreras tipo trail entorno a la vega del Tajuña, un lugar común de encuentro entre Loranca de Tajuña, Balconete, Malacuera, Valfermoso del Tajuña, Romancos y Brihuega, que pretenden estimular la práctica de este deporte, también del senderismo, que es importante para ir adquiriendo buenos hábitos de vida saludable, para ir uniendo a localidades, a sus gentes y corredores de la comarca y provincia.

En las seis pruebas habrá TRES MODALIDADES DE INSCRIPCIÓN:

TRAIL 16/17 km prueba principal competitiva. Mayores de edad.

Premios-trofeos a los SENIOR (De 18 años a 39 años) y VETERANOS (De 40 años...)

Edad cumplida a 31 de diciembre de 2025.

TRAIL 6/9 km prueba competitiva. Mayores de edad. Menores con autorización.

Premios-trofeos a los ABSOLUTOS (De 18 años en adelante)

Premios-trofeos a la categoría JUVENIL (De 15 a 17 años)

Edad cumplida a 31 de diciembre de 2025.

SENDERISMO 6/9 km prueba no competitiva. Todas las edades.

Las inscripciones se efectuarán a través de <https://>

Todas las pruebas serán cronometradas por la empresa .

Se entregará en cada prueba una camiseta o producto deportivo similar, y obsequios que cada organización considere oportuno.

También se ofrecerá, si las circunstancias lo permiten, COMIDA POPULAR o similar.

PREMIOS A LA CLASIFICACIÓN GENERAL DEL CIRCUITO

TRAIL 16/17 KM.

TROFEOS o cerámica artesanal.

A los tres primeros clasificados (masculino y femenino):

Categorías: Con edad cumplida a 31 de diciembre de 2025.

SENIOR (De 18 a 39 años)

VETERANO (De 40 años en adelante).

A los cinco primeros clasificados absolutos (masculino y femenino)

Por gentileza del Hotel Spa Niwa y el Hotel Castilla Termal, se entregará a los tres primeros: un **Circuito Spa de 90 minutos**, y a cuartos y quintos: un **Masaje** en el citado Hotel Spa Niwa. Además de otros posibles obsequios.

Para esta clasificación general del circuito, se tendrá en cuenta el puesto conseguido por cada corredor, asignando a cada participante de forma consecutiva los mismos puntos que el orden por el que entre en meta. Así, el primero, obtendrá 1 punto, el segundo 2 puntos, el tercero 3, y así en adelante...

Quedará ganador el corredor que menos puntos obtenga, con la suma de los cuatro mejores puestos clasificados. En caso de empate a puntos entre corredores, se considerará lo primero al corredor que más pruebas haya corrido, y en caso de las mismas pruebas competidas con mismos puntos, primará la mejor clasificación en la última prueba (Trail de Brihuega).

TRAIL 6/7 KM.

TROFEOS o plato artesanal.

A los tres primeros clasificados absolutos -adultos- (masculino y femenino):

A los tres primeros clasificados Juveniles (15/17 años)- (masculino y femenino):

Para la clasificación general y ser FINISHER del CIRCUITO es necesario participar en 4 de 6 pruebas (16 km/7 km), siendo imprescindible participar en la última prueba (Trail de Brihuega) donde se entregarán personalmente los premios del circuito. Podrá reducirse el número de pruebas, en función de la participación.

Habrán, **uno o dos obsequios para los finishers**, a determinar, siendo material deportivo relacionado con la práctica de este deporte. Y se tendrá en cuenta también a los menores que hayan participado en cuatro pruebas.

REGLAMENTO SOBRE CARRERAS CATEGORÍAS INFERIORES CIRCUITO “VEGA DEL TAJUÑA”

Además del circuito de adultos que integra en el Trail de 7/9 km la categoría Juvenil (15-17 años), para este sexto circuito, se va a tener en cuenta la participación de los menores, de forma que podrán participar y competir en las pruebas de categorías inferiores de cada localidad los chavales de las edades que más abajo se determinan. De cara a los premios se considerarán computables las siguientes categorías:

Infantil o Sub 12/14 que participarán en pruebas de 1,5km/2,5 km aproximadamente.

Alevín o Sub 10/11 que participarán en pruebas de 800 metros aproximadamente.

Benjamín o Sub 7/9 que participarán en pruebas de 400 metros aproximadamente.

Cada organización podrá ofrecer otras pruebas de categoría promoción o chupetín, que no son competitivas.

La categoría Infantil - Sub 12/14, serán los nacidos en 2011, 2012 y 2013.

La categoría Alevín - Sub 10/11, serán los nacidos en 2014 y 2015.

La categoría Benjamín- Sub 7/9, serán los nacidos en 2016, 2017 Y 2018.

El cómputo de la edad se hará considerando la fecha a 31 de diciembre de 2025.

PREMIOS A LA CLASIFICACIÓN GENERAL DEL CIRCUITO y PARTICIPACIÓN.

Se premiará la participación en al menos 4 pruebas, con algún obsequio a determinar; y para la posible clasificación general del circuito también se deberá correr en 4 de ellas, de forma que el cómputo se hará asignando 1 punto al primer/a clasificado/a, 2 puntos al segundo/a y así sucesivamente, quedando ganador el que menos puntos obtenga. En caso de empate a puntos, primará el que gane en Brihuega.

MEDALLAS o TROFEO ESPECIAL

A los tres primeros clasificados, masculino y femenino de cada categoría.

Con posibilidad de algún obsequio adicional.



FECHAS DE LAS SEIS PRUEBAS

16-17 km / 6-9 km

25 de enero de 2025:
II Trail de Loranca de Tajuña.

22 de febrero de 2025:
VII Trail de Balconete “*Memorial Juan Ramos Pazos*”.

15 de marzo de 2025:
VIII Trail de la Alcarruela - Malacuera.

5 de abril de 2025:
I Trail de Valfermoso de Tajuña.

10 de mayo de 2025:
XV Trail de Romancos - Alcarria Verde.

24 de mayo de 2025:
IV Trail de Brihuega “*Memorial Jorge Arias*”